

# Adventsstimmung im Klinikalltag

## Wertschätzung der Mitarbeiter

**WARENDORF.** Vor dem acht Meter großen, herrlich geschmückten Weihnachtsbaum in der Eingangshalle trafen sich Vertreter der Betriebsleitung, Betriebsrat und Vorstandsmitglieder des Freundeskreises vom Josephs-Hospital Warendorf. Der Förderverein hatte mit 19 Tannen auf den Stationen und in den Wartebereichen für eine adventliche Stimmung im Klinikalltag gesorgt.

Auch durch die Anschaffung einer neuen Bestuhlung für die Kapelle und den gerade fertig gestellten automatischen Türöffner der Toilettenanlage in der Eingangshalle für Menschen

mit Einschränkungen konnte der Freundeskreis das Umfeld im Krankenhaus verbessern, erklärte der Vorsitzende Johannes Schumacher.

Der Vorstandsvorsitzende des Josephs-Hospitals Peter Goerdeler bedankte sich für die Unterstützung im letzten Jahr. Bei vielen Projekten, die der Verbesserung des Zusammenlebens von Patienten, Besuchern und Mitarbeitern dienen, sei das Krankenhaus auf Spenden angewiesen. Der Verein habe stets ein offenes Ohr für die Anliegen gezeigt. Ein weiterer Wunsch sei ein Konzertflügel für die Eingangshalle, um durch musikalische



**Vorweihnachtlicher Treff (v.l.):** Dr. med. Thomas Weritz (Freundeskreis), Hermann Tanger (Freundeskreis), Johannes Schumacher (Vorsitzender Freundeskreis), Peter Goerdeler (Vorstandsvorsitzender Josephs-Hospital) und Kaspar Kottmann (Betriebsratsvorsitzender Josephs-Hospital).

Unterhaltung etwas Kurzweil für die Menschen der Einrichtung zu bringen.

Betriebsratsvorsitzender Kaspar Kottmann bedankte sich „für dieses Zeichen der

Wertschätzung“ im Namen aller Kollegen.

Nach dem vorweihnachtlichen Treffen besuchten die Vertreter des Freundeskreises zusammen mit dem Be-

triebsratsvorsitzenden die Stationen und Abteilungen. Dabei überreichten sie den an den Feiertagen diensttunenden Mitarbeitern ein kleines Dankeschön.